



**Gallo Cortés, José.**

**“Joselete”**

Cantaor nacido el día 29 de Marzo de 1950 en La Línea de la Concepción. Está casado con Gertrudis González Arias. Es hijo de Joselete, El Cortés de San Roque y de Encarna La Garrina.



Desde muy pequeño empezó ganándose la vida de camarero en la Costa del Sol. Empezó en el Platero de Marbella con Cancanillas. En Madrid hubo una época en que estuvo contratado en algunas salas de fiestas, como la de Caracol y Sierra Morena.

A final de los años 1960 actuaba en Torremolinos con Carrete, en Las Cuevas. Poco después de la inauguración de la sala de fiestas la Pagoda Gitana fue contratado por Roque Montoya Jarrito. En esta sala alterna con un gran plantel de artistas muy conocidos.

En esos entonces él trabajaba de camarero en el hotel Don Pepe de Marbella, profesión ésta que alternaba con la de cantaor. También en esa época, de forma circunstancial, le canta a Lola Flores en el tablao que ésta tenía en Nueva Andalucía.

A mediados de los años setenta estuvo trabajando en diversas salas de fiestas de Torremolinos, como el Madrigal y las Cuevas con el Charro de Málaga.

También ha estado cantando en algunos países como Ecuador y Marruecos. Le cantó a Solera de Jerez sobre 1996.

Entre muchos artistas, le ha cantado a Antonio Canales y a la Pavón. Sobre 1995 realiza gira por Casablanca con el cuadro flamenco de El Pinto. Su única grabación discográfica la realizó en un single que no se comercializó, ya que era para promoción del turismo de la costa.

Constaba de un pasodoble dedicado a Málaga y una rumba. A final de los años noventa emprendió gira con el cuadro flamenco hacia Egipto, trabajando en la ciudad de El Cairo. Los últimos meses del año 1999 estuvo cantando con el bailar Mariano en New York.

Joselete es un cantaoar que se siente más a gusto en los cantes de ritmo, en los tangos, alegrías, soleá, bulerías. También ejecuta fandangos de varios estilos y la malagueña, pero fundamentalmente la de Enrique El Mellizo.

Entre sus ídolos señalar a Antonio Mairena y Manolo Caracol.

Actualmente va con su cuadro flamenco recorriendo salas de fiestas y los tablaos flamencos de la Cosa del Sol donde reside desde hace años en la ciudad de Fuengirola.